
Después de 10 años regresan las obras a Huixcolotla (Crónica De ...
Domingo, 03 de Abril de 2011 16:18

 *.- Esta rehabilitación finaliza en el mes de mayo.*.- “Hemos observado que en esta zona hay
un gran rezago en la infraestructura educativa”: Alcalde Por: Beatriz Sánchez Luna Ayer
alrededor de las 2:00 de la tarde el alcalde Tito Delfín Cano en compañía de su esposa y
presidenta del DIF Municipal Celia Rodríguez, Regidores y directores de área, y en presencia
del Diputado Francisco Javier Lara, así como el Lic. Gabriel Cárdenas, funcionario de la
Secretaría de Comunicaciones y transportes, llevó a cabo el banderazo de inicio de la
rehabilitación de techo de 2 aulas en la escuela preescolar Segundo Verde Sánchez, de la
congregación Huixcolotla. Esta es una obra que se prevé terminar en el mes de mayo, por la
necesidad de la misma, expresan los habitantes de este lugar que tenía más de 10 años que
no les hacían obra alguna, razón por la cual se encuentran agradecidos con el alcalde Tito
Delfín por el interés que mostró al realizar la rehabilitación del techado de esta institución
educativa El mensaje de bienvenida a las autoridades municipales estuvo a cargo del
comisariado ejidal de esta comunidad quien señaló. “Es un honor para nosotros tener la
presencia del ahora alcalde Tito Delfín Cano, quien es una persona de palabra que cumple,
nosotros estamos realmente agradecidos por esta obra que estarán realizando en esta plantel
educativo”. La directora de esta institución educativa manifestó la importancia de esta obra,
pues es algo que habían estado solicitando no de ahora sino desde hace mucho tiempo, razón
por la cual le agradecieron al Presidente y Regidores que hayan aprobado la obra. Al respecto,
el munícipe hizo hincapié de que esta obra se logró gracias al apoyo unánime de los Regidores
a la hora de aprobar el paquete de obras, sin duda alguna, se encuentran encaminados para el
mejoramiento del municipio de Tierra Blanca. El doctor Tito Delfín Cano indicó “Le agradezco a
los Regidores por hacer posible que esta obra se realizara, sin el apoyo de ustedes no fuera
posible, si ustedes no hubieran tomado la decisión de trabajar de manera conjunta con un
servidor, este fue un compromiso y en base a eso hoy esta obra está arrancando, porque a
nosotros nos interesa el cumplir en estos tres años de gobierno, hemos visto que hay un gran
rezago en la infraestructura educativa”. Sin embargo también hizo referencia a los caminos y
carreteras que comunican toda esta zona, las cuales dijo se encuentran en una marginación,
por esta razón expresó, estará trabajando coordinadamente con el Diputado Federal para
mejoría de estos caminos. “También en el tema de carreteras y caminos existe un rezago muy
importante, y lo que a nosotros nos interesa es trabajar en ello, por esta razón invitamos al
Diputado y a Gabriel para dar continuidad al camino de Huixcolotla a Tamarindo, gestionar para
que el Gobierno Federal nos lo haga”. De esta manera la población de Huixcolotla se
congratularon al escuchar el proyecto que realizará el alcalde para la mejora de las vías de
comunicación de esta congregación.   
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